



XÓCHITL GÁLVEZ

Pide declarar emergencia nacional por sequía

EL GOBIERNO FEDERAL tendría que estar haciendo una estrategia para enfrentar lo que ya es una escasez de agua y la falta de recursos en municipios



Foto: Cuartoscuro

Idefonso Guajardo, integrante del equipo de campaña de Gálvez, detalló la gira que la panista tendrá por España.

POR HÉCTOR FIGUEROA

hfa@gimm.com.mx

La precandidata presidencial del PAN, PRI y PRD, Xóchitl Gálvez, pidió al gobierno federal declarar emergencia nacional por sequía, lo cual permitiría a los municipios y estados tener acceso a recursos económicos extraordinarios para hacer frente a la escasez de agua.

Comentó que los alcaldes no tienen dinero para contratar pipas ni para suministrarle tinacos a las familias.

“Más que echarnos culpas, cada familia tiene que estar haciendo una estrategia de cómo va a enfrentar esta escasez de agua”, expresó Gálvez en su Conferencia de la Verdad.

“Que no les agarren las prisas, busquen almacenamiento de agua, porque les va a pasar lo de Monterrey, que llegado el momento no hay, ni tambos para almacenar agua”, comentó la abanderada de la Coalición Fuerza y Corazón por México.

Xóchitl Gálvez expuso que el gobierno tendría que estar haciendo una estrategia para enfrentar lo que ya es una escasez de agua.

“El Cutzamala está en unos niveles nunca antes vistos y el país, en general, va a tener un grave problema de sequía por la irresponsabilidad de este gobierno de no haber hecho obras de infraestructura hídrica”, comentó.

La senadora panista con licencia anunció que realizará una gira por España en la que se reunirá con grupos empresariales, medios de

comunicación y políticos entre el domingo y el lunes próximos.

Idefonso Guajardo, integrante del equipo de campaña de Gálvez, precisó que esta gira estará centrada en aspectos de la comunidad mexicana en el extranjero.



El país va a tener un grave problema de sequía por la irresponsabilidad de este gobierno de no haber hecho obras de infraestructura hídrica.”

XÓCHITL GÁLVEZ

PRECANDIDATA DE FUERZA Y CORAZÓN POR MÉXICO

Señaló que en la agenda política la aspirante presidencial tendrá reuniones con representantes el gobierno y la oposición españolas.

La gira a España se da días después de una visita a Nueva York y Washington, en la que tuvo encuentros en el Congreso de Estados Unidos, el Departamento de Estado y la Organización de Estados Americanos.

Durante su conferencia, Gálvez hizo un llamado al Instituto Nacional Electoral (INE) para que lo antes posible entregue a los organismos internacionales las invitaciones para que participen en la observación electoral de nuestro país.

También acusó al gobierno de inmiscuirse en asuntos que competen únicamente a la Suprema Corte de Justicia de la Nación, por lo que lo acusó de querer dinamitar al Poder Judicial.